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Tagesordnung:

TOP 1 : Begrüßung
TOP 2 : Genehmigung der Tagesordnung
TOP 3 : Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 

vom 16.02.2024
TOP 4 : Aktivitäten und Anliegen im Alt-Petritor

a) Anfragen im Bezirksrat und im Grünflächen und Umweltausschuss

TOP 5 : Rückblick und Vorausschau 
a) Veranstaltungen
b) Himmelfahrt Rundfahrt mit historischer Straßenbahn, Frauenfrühstück und Männerstammtisch, 

usw.

TOP 6 : Neuaufnahmen
TOP 7 : Anträge
TOP 8 : Verschiedenes

Anwesend: 24 Mitglieder

TOP  1 : Begrüßung

a) Begrüßung durch Matthias Jüttner. 

TOP  2 : Genehmigung der Tagesordnung

a) Die Tagesordnung wird wie vorgeschlagen angenommen.

TOP  3 : Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptsammlung vom 16.02.2024
a) Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP  4 : Aktivitäten und Anliegen im Altpetritor
Die Versammlung erhebt sich zum Gedenken des verstorbenen Mitgliedes Fritz Folger.

a) Wolfgang Heine berichtet über eine Anfrage bei der Bezirksratssitzung zum Thema Hochwasser und 
Grundwasser. Die Fragen und Antworten der Verantwortlichen in der Verwaltung werden vorgetra-
gen. 

b) Michael Johannes berichtet dass die Renaturierung der Schölke im Bereich Bühler-Miag nicht weiter 
verfolgt wird.

c) Manfred Holzhauer weist darauf hin, dass die Regenmengen, die in Süddeutschland niedergegangen 
sind, auch hier auftreten können. Wolfgang Heine erläutert, dass ein Schutz, der größer als HQ100 
ist, schwer bis gar nicht umzusetzen ist.

d) Calvördestraße, es wurde eine Linierung durchgeführt. Beim erneuten Ortstermin wurde der Wunsch 
geäußert, die Straße als Einbahnstraße auszuweisen.

e) Grundschule an der Schölkestraße: Die Einweihung ist für 2025 geplant. Hans Ochmann: Entgegen 
der Aussage der Verwaltung dass Grundschulen nach den Straßen benannt werden hat er festgestellt 
dass 23 Schulen nach Ortsteil und 7 Schulen nach Straßen benannt sind. 

f) Die Einrichtung eines Parklatzes an der Feldstraße ist nach Auskunft der Verwaltung nicht möglich.

TOP  5 : Rückblick und Vorausschau

a) Veranstaltungen:
05.04. Weinprobe Dem Großteil der Teilnehmer hat es gefallen.

b) Himmelfahrt Rundfahrt mit historischer Straßenbahn, Frauenfrühstück und Männerstamm-
tisch, usw.
09.05. Himmelfahrt Bei der Jahreshauptversammlung haben sich 30 Teilnehmer gemeldet, 

von denen jedoch nur 24 mit der historischen Straßenbahn mitgefahren 
sind. Das Essen wurde zum Buzbağ verlegt da nicht genügend 
Bestellungen für ein Buffet vorlagen.

18.05. Frauenfrühstück 26 Teilnehmer, nächster Termin 22.06.
31.05. Anatolischer Abend Man kann sich noch anmelden, Kosten 20 €
28.06. Mitgliedervers. Es ist ein Vortrag von Frau Fricke von der Verkehrswacht geplant.
Es wird ein Besuch der Altenauer Brauerei geplant, Kosten 12 €. 

TOP  6 : Neuaufnahmen

a) Frau Dörte Machowski wird aufgenommen.

b) Abstimmung über die Aufnahme: Einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen.

TOP  7 : Anträge
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TOP  8 : Verschiedenes

a) Martina Heickel bedankt sich bei
Hans-Friedrich Behrens, Wolfgang Heine, Matthias Jüttner und Kurt Klauß für die Erneuerung der 
Abflussrinne am Vereinsheim,
Christina Wadsack, Kaya Ersen und Ralph Spilker für die Bepflanzung und Pflege der Blumenkübel 
am Vereinsheim sowie für die Teilnahme am Stadtputztag, bei dem sogar die Kinder mitgewirkt ha-
ben. Unser Wirt hat uns mit einigen Getränken und Süßigkeiten für die Kinder unterstützt.

b) Die Fahne ist sehr alt und zu groß, sie kann so nicht im Vereinsheim aufgestellt werden.

c) Babytreff: Es wurde bisher keine Unterstützung gefunden, es wird weiter verfolgt. Die Umsetzung 
gestaltet sich schwierig, da kein separater Raum und keine Fachkraft vorhanden sind.

d) Der Wirt plant, am Freitag Nachmittag wieder zu öffnen.

e) Ruth Gruner-Mitze: Ein riesen Karton mit Abfall steht auf dem Triftweg bei der Baustelle Schule, 
wer ist zuständig damit es beseitigt wird. Matthias Jüttner kümmert sich darum.
Michael Johannes: Zuerst Alba anrufen, danach das Bürgertelefon der Stadt.

Schriftführer

Thomas Wich


